



Ratifica Fitch México calidad crediticia de Tultitlán, Edomex

Fitch México ratificó la calificación a la calidad crediticia del Municipio de Tultitlán, Estado de México, en “BBB-(mex)” y la perspectiva crediticia se mantiene “estable”.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación “A-(mex)vra” del financiamiento: -Crédito Dexia 08- con saldo de 119.2 millones de pesos (mdp), contratado por dicha población.

Señaló que la flexibilidad financiera del municipio se ha visto limitada por un mayor nivel de gasto operacional, cuya tasa de crecimiento ha superado el aumento de los ingresos fiscales ordinarios.

Este desequilibrio, dijo, ha presionado el indicador de servicio de la deuda respecto al ahorro interno -el flujo libre para servir deuda y/o realizar inversión-, ubicándose en un nivel de 80.8 por ciento en 2011.

Adicionalmente, indicó, la recurrencia de balances deficitarios, el aumento en los pasivos no bancarios y las contingencias relacionadas con el organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Tultitlán (APAST) limitan la calificación.

Por otra parte, añadió el municipio registra un bajo nivel de apalancamiento, cuya estimación para el cierre del presente año es de 0.19 veces frente a los ingresos disponibles.